
Pièces 4 Pièces

Superficie 147 m²

Référence 84883988

Prix 1 390 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Cimiez,  Bien  d'exception  qui  allie  les  avantages  d'une  maison  et  ceux  d'un

appartement.L'ensemble comprend un appartement de 4 pièces et un de 2 pièces

totalisant 146m² + un terrain d'environ 200m² comprenant une piscine de 3 X 3m +

4 places de parkingsBoulevard George V à proximité de tous les commerces.Les 2

appartements  sont  refaits  à  neuf  avec  des  matériaux  de  qualité,  offrant  des

prestations  haut  de  gamme.L'appartement  principale  occupe  le  RDC  de  tout

l'immeuble  et  dispose de 4 façades sans aucune mitoyenneté.Au RDC surélevé :

un appartement 4/5 pièces de 119 m² habitable avec accès ...

This exceptional property in Cimiez combines the advantages of a house with those

of a flat.The property comprises a 4-room flat and a 2-room apartment totalling 146

m²  +  approx.  200  m²  of  land  including  a  3  x  3  m  swimming  pool  +  4  parking

spaces.Boulevard  George  V,  close  to  all  amenities.The  2  flats  have  been

refurbished to  a  very  high standard using quality  materials.The main  flat  occupies

the  ground  floor  of  the  entire  building  and  has  4  facades  with  no  adjoining

buildings.On the raised ground floor: a 119 m² 4-room flat with independent main

access from the street, comprising: an entrance ...

MIRAMAR

7/13, boulevard Franck Pilatte - 06000 NICE

Contacter l'agence
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